

UGM Jaring Masukan Riset dan Pengabdian Masyarakat Bersama BRIN dan Kemendikbudristek

Thursday, 11 November 2021 WIB, Oleh: Ika



Universitas Gajah Mada (UGM) melakukan diskusi bersama Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) dan Kemendikbudristek dalam rangka menjaring masukan terkait kegiatan riset dan pengabdian kepada masyarakat di perguruan tinggi. Diskusi digelar oleh Senat Akademik (SA) bidang penelitian dan pengabdian kepada masyarakat UGM secara daring, selama dua hari pada tanggal 11-12 November 2021.

Rektor UGM, Prof.Ir. Panut Mulyono, M.Eng., D.Eng., IPU., ASEAN Eng., menyampaikan harapannya melalui diskusi tersebut nantinya dapat terjalin kerja sama yang lebih erat. Dengan begitu dapat mempercepat penguasaan IPTEK untuk pengembangan dan kemajuan ekonomi bangsa.

“Harapannya dengan pertemuan ini bisa terwujud sinergi dan kolaborasi bagi kemajuan bangsa,” tuturnya saat membuka forum diskusi Kamis (11/11).

Ketua Komisi II Bidang Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat SA UGM, Prof. Suratman, mengungkapkan tujuan dari diskusi ini adalah menjaring isu, masalah, kebijakan, serta menginisiasi kerja sama dalam bidang riset dan pengabdian kepada masyarakat dari BRIN maupun Kemendikbudristek. Masukan yang diperoleh dari diskusi nantinya menjadi masukan dalam upaya menyusun kebijakan UGM, khususnya bidang penelitian dan pengabdian kepada masyarakat

Suratman mengatakan UGM sejak berdiri selalu membangun inovasi. Karenanya UGM sangat mendukung kebijakan riset dan inovasi yang diprogramkan pemerintah. Hal tersebut dikatakan selaras dengan upaya UGM yang membangun visi sebagai universitas rujukan dunia.

Sementara Ketua SA UGM, Prof. Sulistyowati, mengatakan melalui forum diskusi ini diharapkan kebijakan kegiatan penelitian, pengabdian kepada masyarakat, serta publikasi di UGM dapat sejalan

dengan kebijakan yang disusun BRIN dan Kemendikbudristek sehingga visi UGM menjadi universitas berkelas dunia dapat segera terwujud.

Pada hari pertama diskusi menghadirkan narasumber Kepala BRIN, Dr. Laksana Tri Handoko. Selanjutnya di hari kedua menghadirkan narasumber Dirjen Dikti Ristek, Prof. Nizam. Keduanya memaparkan tentang berbagai isu dan masalah, kebijakan, program kerja sama di bidang penelitian, pengabdian masyarakat dan publikasi yang dapat diselenggarakan dengan UGM.

Penulis: Ika

Berita Terkait

- [Kepala BRIN Paparkan Tiga Hambatan Utama Riset di Indonesia](#)
- [Pansus RUU Kewirausahaan Nasional Jaring Masukan dari UGM](#)
- [Kepala BRIN Minta FT UGM Perkuat Riset dan Inovasi Keteknikan](#)
- [Kepala BRIN Paparkan Tiga Hambatan Utama Riset di Indonesia](#)
- [LPPM UGM Mengadakan Pelatihan Pengelolaan Basis Data Riset dan Pengabdian Kepada Masyarakat](#)